

東宝見聞録

平成28年も残すところあと2週間あまりとなりました。今年1年は皆さんにとってどんな年だったでしょうか？是非一度振り返ってしっかり反省をし、新たな年を迎えましょう。

『一期一笑』の合同文化祭

10月28日(金)、鹿児島高等特別支援学校との合同文化祭が行われました。「一期一笑～笑ってみなで楽しんで～」のテーマのもと、舞台発表や作品展示等において、まさに両校生徒の笑顔あふれる素敵な一日となりました。



私は、文化祭実行委員長という大役を任せられ、2つのことを学びました。1つ目は、みんなをまとめる大変さです。なかなか意見がまとまらず、悩んだこともありましたが、みんなで1つのことに一生懸命取り組むことの大切さです。私が悩んでいるときに、いつもそばで支えてくれた仲間のおかげも改めて感じられました。

私は、文化祭実行委員長という大役を任せられ、2つのことを学びました。

1つ目は、みんなをまとめる大変さです。なかなか意見がまとまらず、悩んだこともありましたが、みんなで1つのことに一生懸命取り組むことの大切さです。私が悩んでいるときに、いつもそばで支えてくれた仲間のおかげも改めて感じられました。

本番は本当に最高の文化祭になったと思います。悩んで

泣いたことも、笑い合ったことも全てがすごくいい思い出になりました。こんな係なんてやらなければよかったと思った事もありましたが、今振り返ってみると、とても充実した日々でした。



インターンシップを振り返って

11月8日(火)～10日(木)の3日間、およそ80の企業で1・2年同時にインターンシップが行われました。将来の進路決定に向けて貴重な体験ができたようです。それぞれの体験を振り返り、また担当の方々のご意見を参考にし、自分が社会に出るために必要なもの・足りない部分は何かを考え、今後の日常生活で身につけるよう努めましょう。

◆企業担当者からのコメント

・仕事内容の多さに驚いていたようですが、どんな職種でも表には見えない仕事があるのだと気づいてもらえるとうれしいです。(図書館)

・挨拶・言葉遣い・意思表示等これから先、大事になっていくと思うので頑張ってください。(飲食店)

・自分が目指すこと・やりたいことは積極的にできるので、すべての学習がそこにつながる事がわかれば、もっと楽しく勉強できると思います。(映像制作会社)

・笑顔は相手にも笑顔や安心感を生むので大切にしましょう。(介護福祉施設)

・どんな仕事にもやりがいと苦勞があります。まずは毎日の学校生活を一つ一つ丁寧に頑張ってください。必ず夢につながります。(幼稚園)

・よりよい給食のためには、施設全体を見ることも大切です。子どもだけではなく、先生方とも積極的にコミュニケーションをとるようにしましょう。(幼稚園栄養士)



・どこの職場でも大きな声での挨拶・返事は大事なことです。(洋菓子店)

・大切なことは仕事の早さよりも、相手に与える第一印象です。一日の始まりの朝は特に笑顔で挨拶。そして自分の気持ちをどう伝えるか。コミュニケーション能力を身につけることで周りの方の評価もかなりあがります。(広告代理店)

・元気があり、挨拶等もしっかりできていました。仕事ができる・できない以前が一番大切なことだと思うので、今後も継続してください。(飲食店)

・メディカルスタッフとして高度な知識と技術以上に、人間性・協調性・コミュニケーション力が大切です。(病院)



兵六音頭・せばる隼人舞を披露



10月10日(月)、吉野兵六会の企画で行われた「よしの歴史街道ウォーク」の出発式で、振り付けを担当した本校ダンス部が「兵六音頭」を初披露しました。ダンス部主将の池田杏里さんは、「吉野地区に伝わる『大石兵六夢物語』の主人公兵六の、滑稽でも意外にまじめな性格を考え、力強い動きや、おもしろおかしく楽しい踊りを工夫しました。吉野地区の皆さんに親んでもらい、長く踊れる民踊になればうれしいです。」と語ってくれました。また、同ダンス部は、11月23日(水)に坂元台小学校で行われた「せばる隼人舞祭り」では、神招(かみおぎ)の舞と演舞を披露しました。



10月10日(月)、吉野兵六会の企画で行われた「よしの歴史街道ウォーク」の出発式で、振り付けを担当した本校ダンス部が「兵六音頭」を初披露しました。ダンス部主将の池田杏里さんは、「吉野地区に伝わる『大石兵六夢物語』の主人公兵六の、滑稽でも意外にまじめな性格を考え、力強い動きや、おもしろおかしく楽しい踊りを工夫しました。吉野地区の皆さんに親んでもらい、長く踊れる民踊になればうれしいです。」と語ってくれました。また、同ダンス部は、11月23日(水)に坂元台小学校で行われた「せばる隼人舞祭り」では、神招(かみおぎ)の舞と演舞を披露しました。

PTA第2回あいさつ運動



11月1日(火)～7(月)、PTA第2回あいさつ運動が行われました。風が冷たく感じられる朝となりましたが、PTA会長をはじめ、参加いただいた保護者の皆さま、元気なあいさつをありがとうございました。

学校保健委員会



11月16日(水)、学校医の神田先生・PTA保健厚生部・生徒保健委員会・関係職員が参加して、学校保健委員会が開かれました。保健部や生徒保健委員会の取り組み等が紹介され、活発な意見交換がなされました。

12月16日(金)は寺山遠行、21日(水)はクラスマッチが行われます。当日は冷え込みが予想されるので、体調管理に十分気をつけましょう！